



Nota de prensa

Santiago, 8 de julio de 2021.

"La Ciudad de las oportunidades" comienza el 9 de agosto próximo

Banco Central y el Instituto Milenio MIPP lanzan la cuarta versión del curso en línea de educación financiera para profesores

El Banco Central de Chile y el Instituto Milenio MIPP de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas (FCFM) de la Universidad de Chile, lanzaron la cuarta versión del curso en línea de educación económica y financiera "La Ciudad de las Oportunidades".

El evento contó con la participación del Consejero Pablo García; la Coordinadora Nacional de la Unidad de Currículum y Evaluación del MINEDUC, María Isabel Baeza; la Directora Ejecutiva Educación 2020, Alejandra Arratia; y la profesora del Colegio Kalem de Aysén, Francisca Henríquez, quien participó del curso en su versión 2020.

El curso online está dirigido a docentes de Enseñanza Media y estudiantes de Pedagogía, y se iniciará el próximo 9 de agosto. Los contenidos para cada uno de los módulos tienen como fundamento las bases curriculares del Ministerio de Educación, específicamente de las asignaturas de Historia, Geografía y Ciencias Sociales (Enseñanza Media) y las nuevas asignaturas de Economía y Sociedad y Educación Ciudadana implementadas a partir del año pasado.

La iniciativa, en sus tres versiones anteriores, ha permitido la capacitación de más de mil profesores de todo el país, de establecimientos de distinta dependencia educativa - municipales, particulares subvencionados y particulares, así como también estudiantes de Pedagogía. En su versión 2020, el 54% de los egresados correspondió a mujeres.

La versión 2021 tendrá dos novedades: una mayor profundización en el tema de las finanzas personales (dos módulos) y la realización de una videoconferencia por cada módulo, donde se profundizará en contenidos y aspectos metodológicos para que los docentes cuenten con mayores herramientas al momento de entregar los contenidos a sus alumnos.

El curso tiene una duración de tres meses y cuenta con tutores permanentes para motivar a los participantes, evaluar sus actividades, orientarlos y responder consultas. Asimismo, considera material pedagógico, como videos educativos y una serie de fichas pedagógicas para orientar a los docentes en cómo enseñar en el aula o a través de la modalidad a distancia.

El curso tiene como propósito aportar de manera concreta al cierre de las brechas existentes en materias relacionadas con la economía y la toma de decisiones informadas por parte de la ciudadanía, proveyendo a los docentes herramientas que les permitan transmitir estos contenidos a sus estudiantes en la sala de clases de manera clara, simple, lúdica y entretenida.

Esta iniciativa se enmarca en los programas de educación financiera Central en tu Vida del Banco Central de Chile, y Proyección al Medio Externo del Instituto Milenio, MIPP, y tiene por objeto fomentar el interés y el aprendizaje en temas económicos y financieros.

Mayores informaciones e inscripciones para los docentes en el link: https://cursoadistancia.cl/

Los periodistas que necesiten mayor información por favor contactarse con Jaime Troncoso del Banco Central de Chile al mail <u>itroncos@bcentral.cl</u> o en el teléfono (56-9) 81560698.